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УДК 316 

 

Е.В. ЧУРИЛОВА, Д.Д. ОРЕШКОВА 

 

ДЕТСТВО В НЕПОЛНОЙ СЕМЬЕ: ВЛИЯНИЕ НА ВЗРОСЛЕНИЕ 

ДЕВУШЕК
1
 

 
Изменение состава семьи, развод или расставание родителей оказывают сильное влияние 

на ребенка, его поведение и события взрослой жизни. По данным зарубежных исследований 

распад семьи в значительно большей степени влияет на взросление девушек, чем юношей. В 

данной статье, на основе панельных данных трех волн обследования «Родители и Дети, 

Мужчины и Женщины в семье и обществе» (РиДМиЖ), проведенного в России в 2004, 2007 и          

2011 гг., проанализировано влияние проживания в неполной семье в течение детства на 

образовательные успехи, матримониальное и репродуктивное поведение девушек. Проведенный 

анализ показал, что девушки из неполных семей чаще имеют среднее специальное образование, в 

качестве первого союза выбирают сожительство, а не брак, имеют опыт проживания с 

большим числом партнеров и чаще становятся одинокими матерями в результате распада 

семьи.  

Ключевые слова: неполные семьи, социализация, взросление, репродуктивное поведение, 

матримониальное поведение. 
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E.V. CHURILOVA, D.D. ORESHKOVA 

 

IMPACT OF LIVING IN SINGLE-PARENT FAMILY IN CHILDHOOD                  

ON THE TRANSITION TO ADULTHOON OF YOUNG WOMEN 

 
Changes in family structure, divorce or separation of parents have strong impact on child, his 

behavior and transition to the adulthood. According to the foreign researches, family disintegration 

affects young women more than young men. This paper tests influence of living within single-parent 

family during the childhood on educational attainment, matrimonial and reproductive behavior of 

women, using three waves of panel data of Generation and Gender Survey, which was carried out in 

Russia in 2004, 2007 and 2011, respectively. Our empirical results show that women who spent their 

childhood in single-parent families are more likely to have secondary vocational education, prefer 

cohabitation rather than marriage and as a consequence have more cohabiters during their lifespan and 

be lone mothers as a result of family dissolution. 

Keywords: single-parent families; socialization; transition to adulthood; reproductive behavior; 

matrimonial behavior. 
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Л.А. МУРЗАНОВА 

 

САМОБЫТНОСТЬ КАК КОНЦЕПТ РУСКОЙ ФИЛОСОФИИ 
 

В данной статье рассматривается понятие самобытности в его последовательном 

развитии от Илариона до Филофея. По мнению автора, самобытность является 

основополагающим концептом русской философии. Впервые теоретическое обоснование 

самобытности было предложено П.Я. Чаадаевым, который также заложил основы русской 

историософии. Истоком культурного и государственного своеобразия любого народа мыслитель 

определял религию. Чтобы разобраться в особенностях современных тенденций в России и 

спрогнозировать ее будущее развитие, П.Я. Чаадаев призывает обратиться к истории страны, в 

особенности к истории становления религии. Принятие православия на Руси было важной вехой в 

становлении государственности и национального самосознания. Исследование источников 

показало, что самоопределение русского народа развивалось в постепенном отделении себя от 

других народов. 

Ключевые слова: самобытность, традиции, русское православие, русская историософия, 

П.Я. Чаадаев, Иларион, Филофей. 
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L.A. MURZANOVA 

 

IDENTITY AS A CONCEPT OF RUSSIAN PHILOSOPHY 

 
This article explores the concept of originality in its gradual development of Hilarion to Filofeja. 

According to the author, originality is a fundamental concept of Russian philosophy. The first theoretical 

substantiation of originality was proposed P.Ia. Chaadaev, who also laid the foundations of Russian 

philosophy of history. The source of cultural and state identity of any nation thinker defined religion. To 

understand the features of the current trends in Russia and forecast of its future development, P.Ia. 

Chaadaev calls to appeal to the country's history, especially the history of the formation of religion. The 

adoption of Orthodoxy in Russia was an important milestone in the development of statehood and 

national identity. Research of sources revealed that self-determination of the Russian people has evolved 

in a gradual separation of ourselves from other nations 

Keywords: originality, traditions, Russian orthodox, Russian historiosophy, P.IA. Chaadaev, 

Hilarion, Philopheys. 
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Д.А. МОРДОВИНА 

 

ФЕНОМЕН САМОДОКУМЕНТИРОВАНИЯ В КОНТЕКСТЕ 

ИССЛЕДОВАНИЯ ЖИЗНЕННОГО ПУТИ ЧЕЛОВЕКА 

 
В данной статье актуализируется вопрос самодокументирования человеком своего 

жизненного пути. Анализируется специфика жизненного пути современного человека. 

Рассматриваются классические виды и жанры самодокументирования (автобиографии, 

мемуары, дневники, фотографии) и современные (лайфлоггинг, селфи, социальные сети, 

приложения). Ставится вопрос о роли самодокументирования в процессе самопознания и 

саморепрезентации человека. Проблематизируются ключевые позиции современной популярности 

фиксации собственной жизни современного человека в ракурсе философской антропологии. 

Ключевые слова: самодокументирование, жизненный путь, лайфлоггинг, самопознание, 

саморепрезентация. 
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D.A. MORDOVINA 

 

THE PHENOMENON OF SEMIDOCUMENTARY IN THE CONTEXT                   

OF THE STUDY THE LIFE OF A PERSON 
 

In this article attention is paid to the issue of semidocumentary man of their life. The specificity 

of the way of life of modern man. Discusses classical forms and genres of semidocumentary 

(autobiographies, memoirs, diaries, photographs) and modern (lifelog, selfie, social networking, apps. 

The question about the role of semidocumentary in the process of self-discovery and self-representation 

of a person. Problematiziruyut key positions modern popularity own fixation of modern life from the 

perspective of philosophical anthropology. 

Keywords: self-documentation, life path, lifelog, self-knowledge, self-representation. 
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УДК 332.1(470.21) 

 

А.О. ХУБАЕВА 

 

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ УСТОЙЧИВОГО 

РАЗВИТИЯ АРКТИКИ  
 

Статья посвящена социально-экономическим аспектам устойчивого развития в 

Арктике. В статье рассматриваются и анализируются основные особенности, присущие региону 

с точки зрения социального, экономического развития и охраны окружающей среды 

Ключевые слова: Арктика, устойчивое развитие, социально-экономические аспекты, 

окружающая среда, экология. 
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The article deals with socio-economic aspects of sustainable development. Basic social and 

economic development features are described and analyzed in the article as well as environmental 

aspects. 
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УДК 341.4 

 

О.А. СТРОЕВА 

 

ПРАВОВЫЕ СРЕДСТВА РЕГУЛИРОВАНИЯ ВОПРОСОВ 

МЕЖДУНАРОДНОГО СОТРУДНИЧЕСТВА В СФЕРЕ ВЫДАЧИ                       

И ПЕРЕДАЧИ ЛИЦ, СОВЕРШИВШИХ ПРЕСТУПЛЕНИЕ 
 

Экстрадиция является важным инструментом в достижении эффективного международно-

правового сотрудничества между странами. В статье анализируются место выдачи (экстрадиции) в 

международной системе сотрудничества, цель такого сотрудничества, правовые основы исполнения, 

осуществления запроса выдачи.  

Ключевые слова: экстрадиция, борьба с преступностью, международное право, международное 

сотрудничество. 
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УДК 330:664.66 

 

А.Ю. ВЕСЕЛОВА, Е.В. ВОРОНОВ 

 

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЭФФЕКТ ОТ ВНЕДРЕНИЯ НОВЫХ 

ВИДОВ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ ХЛЕБОБУЛОЧНЫХ ИЗДЕЛИЙ 

ДЛЯ ДИАБЕТИЧЕСКОГО ПРОФИЛАКТИЧЕСКОГО ПИТАНИЯ 
 

В статье приведены расчѐты экономического эффекта от внедрения новых видов 

хлебобулочных изделий для диабетического профилактического питания по Нижегородской 

области, себестоимости изготовления данных изделий. Авторы отмечают также и социальный 

эффект, заключающийся в повышении трудоспособности населения, сокращении выдачи листов 

по нетрудоспособности, профилактики заболеваний, связанных с недостаточным потреблением 

макро- и микронутриентов и повышение качества жизни больных сахарным диабетом второго 

типа. 

Ключевые слова: себестоимость, социально-экономический эффект, хлебобулочные 

изделия для диабетического профилактического питания, чистый дисконтированный доход, 

экстерналии. 
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A.YU. VESELOVA, E.V. VORONOV 

 

SOCIO-ECONOMIC IMPACT OF THE INTRODUCTION  

OF NEW SPECIES SPECIALTY BAKERY PRODUCTS 

FOR DIABETIC PREVENTIVE NUTRITION 
 

The paper presents calculations of the economic effects of the introduction of new kinds of 

bakery products for diabetic preventive power of the Nizhny Novgorod region, the cost of manufacturing 

of these products. The authors also note and social effect consists in increasing the working-age 

population, reducing the issuance of sheets of disability, prevention of diseases associated with 

inadequate intake of macronutrient and micronutrient and improving the quality of life of patients with 

diabetes of the second type. 

Keywords: the cost of socio-economic effects, bakery products for diabetic preventive nutrition, 

net present value, externalities. 
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Э.Р. ШАЙБАКОВА  

 

ФОРМИРОВАНИЕ ЦЕНТРОВ ОТВЕТСТВЕННОСТИ В УЧЕТНО-

АНАЛИТИЧЕСКОЙ СИСТЕМЕ В ЦЕЛЯХ СОЗДАНИЯ 

ДЕЙСТВЕННОГО МЕХАНИЗМА УПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ 

СТРУКТУРНЫХ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ХОЗЯЙСТВУЮЩЕГО СУБЪЕКТА 
 

Автором с теоретической точки зрения обоснована объективная необходимость 

формирования центров ответственности в учетно-аналитической системе в целях создания 

действенного механизма управления деятельностью структурных подразделений 

хозяйствующего субъекта, а также предложено реформирование организационной структуры 

предприятия на основе выделения центров ответственности, позволяющее обеспечить 

возможность более детального и основательного исследования финансового положения 

предприятия. Кроме того, автором определено место управленческого учета и анализа в 

деятельности предприятия, позволяющее проводить прямое совмещение центров 

ответственности с центрами затрат. 

Ключевые слова: учетно-аналитическая система, управленческий учет, управленческий 

анализ, центр ответственности, управление предприятием. 
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E.R. SHAYBAKOVA 

 

FORMATION OF RESPONSIBILITY CENTERS IN THE ACCOUNTING 

AND MANAGEMENT SYSTEM IN ORDER TO CREATE AN EFFECTIVE 

MECHANISM TO CONTROL ACTIVITY OF THE STRUCTURAL 

DIVISIONS OF THE MANAGING SUBJECT 
 

The author from a theoretical point of view there is an objective necessity of formation of 

responsibility centers in the accounting and management system in order to create an effective 

mechanism to control activity of the structural divisions of the managing subject, and the proposed 

reform of the organizational structure of the enterprise on the basis of allocation of responsibility centers, 

allowing to provide more detailed and thorough study of financial position of the company. In addition, 

the author defines the place of management accounting and analysis in enterprise activity, allowing for 

direct combination of responsibility centers from cost centers. 

Keywords: accounting and analytical system, management accounting, management analysis, 

responsibility centers, management of the company. 
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А.А. ГУДКОВ, А.А. ГУДКОВА 

 

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ АСПЕКТЫ БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА И 

РЕГУЛИРОВАНИЯ ОПЛАТЫ ТРУДА В РОССИИ 
 

В статье рассмотрена действующая система нормативно-правовых актов, 

регулирующих оплату труда и начисления на нее; сформированы основные принципы организации 

и регулирования оплаты труда в России; рассмотрены особенности процессов начисления, 

выплаты заработной платы, а также удержаний из заработной платы. 

Ключевые слова: бухгалтерский учет, финансовый учет, оплата труда, налог на доходы 

физических лиц. 
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A.A. GUDKOV, A.A. GUDKOVA 

 

ORGANIZATIONAL ASPECTS OF ACCOUNTING AND MANAGEMENT 

OF REMUNERATION IN RUSSIA 

 
The article describes the current system of legal acts regulating labor and charges for it; formed 

the basic principles of the organization and regulation of wages in Russia; the features of the processes of 

calculation, payment of wages and deductions from wages. 

Keywords: accounting, financial accounting, salaries, tax on personal income. 
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Н.Ю. КОЛЕСНИКОВ 

 

СОВРЕМЕННЫЙ ХАРАКТЕР ВЗАИМОСВЯЗЕЙ МЕЖДУ 

РЕАЛЬНЫМ И ФИНАНСОВЫМ СЕКТОРАМИ ГЛОБАЛЬНОЙ 

ЭКОНОМИКИ 
 

В настоящее время в условиях глобализации, масштабного развития оборотов 

банковской системы и финансового рынка становится актуальным вопрос взаимодействия 

реального и финансового секторов экономики. В данной статье рассмотрены показатели, 

характеризующие реальный сектор экономики, а также глобальная финансовая система как 

комплекс взаимосвязанных уровней.  

Ключевые слова: глобальная экономика, финансы, финансовая система. 
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N.Ju. KOLESNIKOV 

 

MODERN NATURE OF THE RELATIONSHIP BETWEEN THE REAL               

AND FINANCIAL SECTORS GLOBAL ECONOMY 

 
Now in the context of globalization, large-scale development of revolutions of the banking 

system and the financial market is becoming topical issues of interaction of real and financial sectors of 

the economy. This article describes the indicators characterizing the real sector of the economy and the 

global financial system as a set of interconnected levels.  

Keywords: the global economy, finance, financial system. 
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А.К. МАРТАЗАНОВ  
 

ОСОБЕННОСТИ И МЕТОДИКА ПРОВЕДЕНИЯ ФАКТОРНОГО 

АНАЛИЗА ПРИ УПРОЩЕННОЙ СИСТЕМЕ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ 
 

В статье автор определяет критерии построения факторной модели налоговой 

нагрузки, рассматривает методики анализа и оценки налоговой нагрузки организации. Кроме 

того, автор использует методику Департамента РФ по расчету налоговой нагрузки по данным 

предприятия, применяющих упрощенную систему налогообложения. 

Ключевые слова: налоговый анализ, факторный анализ, упрощенная система 

налогообложения, налоговая нагрузка. 
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A.K. MARTAZANOV 

 

FEATURES AND METHODS OF CONDUCTING FACTOR ANALYSIS IN 

SIMPLIFIED SYSTEM OF TAXATION 
 

In the article the author defines the criteria for constructing factor models of the tax burden, 

reviews methods of analysis and estimation of tax burden of the organization. In addition, the author uses 

the methodology Department of the Russian Federation for calculation of the tax burden according to the 

company, applying the simplified system of taxation. 

Keywords: tax analysis, factor analysis, simplified tax system, the tax burden. 
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О.Г. ВАНДИНА 

 

СТРУКТУРНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ НАЛОГОВОЙ ПОЛИТИКИ 
 

Налоговая политика выступает одним из наиболее важных элементов социально-

экономической политики государства. Понятие «налоговая политика» получило широкое 

распространение в современной политической, экономической и социальной сферах. Однако в 

законодательстве РФ данный термин практически не используется, в связи с этим в статье 

рассмотрены понятие налоговой политики, еѐ структурные элементы, методы, инструменты и 

принципы налоговой политики. 

Ключевые слова: налоговая политика, налоговые органы, налоговый механизм. 
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O.G. VANDINA 

 

ELEMENTS OF TAX POLICY 
 

Tax policy is one of the most important elements of social and economic policy. The concept of 

«fiscal policy» is widespread in contemporary political, economic and social spheres in the legislation of 

the Russian Federation, however, the term is almost never used in connection with this article discusses 

the concept of tax policy, its structural elements, techniques, tools and principles of tax policy. 

Keywords: tax policy, tax authorities, tax mechanism. 
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УДК 658 

 

А.Э. ВИЛЬМС 

 

СТРАТЕГИЧЕСКИЕ АЛЬЯНСЫ В РОССИИ:  

ПРИМЕР НЕФТЕГАЗОВОЙ ОТРАСЛИ 
 

В данной статье рассматриваются мотивы компании по входу в стратегический альянс. 

Представляется список вопросов, ответ на которые определяет будущую форму альянса. 

Рассмотрен пример стратегического альянса из нефтегазовой отрасли России, дан прогноз на 

развитие этой формы межфирменного сотрудничества. 

Ключевые слова: стратегический альянс, нефтегазовая отрасль, совместное 

предприятие. 
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A.J. VIL'MS 

 

STRATEGIC ALLIANCES IN RUSSIA: THE EXAMPLE OF OIL                           

AND GAS INDUSTRY 
 

The object of this article is the reason for entering into strategic alliances. List of questions that 

defines future shape of strategic alliances is presented. The example of strategic alliances in oil and gas 

industry are examined; forecast for future perspectives of strategic alliances as a form of intercompany 

cooperation is made.  

Keywords: strategic alliances, oil and gas industry, joint venture. 
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УДК 658.5 

 

В.В. МЕШКОВ 

 

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ТЕХНОЛОГИЙ МОДЕЛИРОВАНИЯ 

БИЗНЕС-ПРОЦЕССОВ 
 

Рассматриваются основные технологии моделирования бизнес-процессов, такие как: 

ARIS, IDEF, UML; дается их общая характеристика и оценка целесообразности применения для 

решения тех или иных задач. 

Ключевые слова: бизнес-процесс, моделирование, технологии, требования, 

информационные системы. 
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V.V. MESHKOV 

 

GENERAL CHARACTERISTICS OF TECHNIQUES FOR MODELING 

BUSINESS PROCESSES 
 

Discusses major modeling techniques of business processes, such as: ARIS,  IDEF, UML; given 

their general characteristics and evaluate the feasibility of using it to solve those or other problems.  

Keywords: business process, modeling, technology, requirements, and information systems. 
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Е.П. ГАРИНА 

 

ИССЛЕДОВАНИЕ КЛАССИЧЕСКИХ МОДЕЛЕЙ ПРОЦЕССОВ 

РАЗРАБОТКИ НОВЫХ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРОДУКТОВ, 

ПРИМЕНЯЕМЫХ В ОТЕЧЕСТВЕННОМ ПРОИЗВОДСТВЕ 
 

В исследовании на основе систематизации накопленного научного опыта уточняется 

понятийный аппарат; предлагается кластеризация решений по разработке нового продукта в 

общем бизнес-контексте текущего развития отечественных предприятий на основе внедрения в 

практику производственного менеджмента ряда моделей NPD-процессов, в частности – моделей 

«стадии ворот», «процесс ворот» и «ворота качества», реализуемых в настоящее время в 

рамках единой методологии; изучаются условия создания продукта с использованием 

инструментария управления PROsys, LLC. 

Ключевые слова: промышленный продукт, разработка нового продукта, этапы ворот, 

процесс ворот, ворота качества. 
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E.P. GARINА 
 

STUDY CLASSICAL MODEL OF THE DEVELOPMENT OF NEW 

INDUSTRIAL PRODUCTS IN DOMESTIC PRODUCTION USED 
 

 
In a study based on the systematization of accumulated scientific experience is refined 

conceptual apparatus; proposed clustering solutions for new product development in the overall business 

context of the current development of domestic enterprises through the introduction of the practice of 

production management of a number of models of NPD-process, in particular - models «stage gate», «the 

process of the gate» and «gate quality» to be implemented in Currently, a single methodology; study the 

conditions of creating a product and management tools PROsys, LLC. 

Keywords: industrial product, new product development, stage-gate process gate, gate quality. 
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И.Р. ЛЯПИНА, М.А. ВЛАСОВА  

 

ПРОГНОЗИРОВАНИЕ СТРУКТУРНЫХ ИЗМЕНЕНИЙ РАЗВИТИЯ 

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

 
В статье автор определяет основные тенденции развития предпринимательства в 

России и мире, выявляет положительные и отрицательные тенденции развития российского 

предпринимательства, способы государственной поддержки российского бизнеса, выделяет 

среди них основные приоритетные направления. Кроме того, автором анализируется прогнозная 

информация по развитию предпринимательства в соответствии с Прогнозом социально-

экономического развития Российской Федерации на период до 2030 года, а также делаются 

собственные предположения и рекомендации по этому вопросу.  

Ключевые слова: прогнозирование, предпринимательство, государственная поддержка, 

малое и среднее предпринимательство. 
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I.R. LYAPINA, M.A. VLASOVA  

 

PREDICTION OF STRUCTURAL CHANGES IN BUSINESS 

DEVELOPMENT IN THE RUSSIAN FEDERATION 
 

The author defines the basic tendencies of development of business in Russia and the world, 

reveals the positive and negative trends in the development of Russian business, the methods of the state 

support of Russian business, stands out among them the main priorities. In addition, the author analyzes 

the forward-looking information on the development of entrepreneurship in accordance with the socio-

economic development of the Russian Federation for the period up to 2030, as well as make their own 

suggestions and recommendations on the subject. 

Keywords: forecasting, business, government support, small and medium enterprises. 
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УДК 338.45:621 

 

С.Н. КУЗНЕЦОВА, В.П. КУЗНЕЦОВ  
 

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОДДЕРЖКА МАЛОГО БИЗНЕСА В ЦЕЛЯХ 

РАЗВИТИЯ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПАРКОВ 

 
Результат исследования в статье заключается в развитии теоретических основ и 

методического инструментария в области реализации организационно-экономического механизма 

развития промышленных парков, представляющих собой совокупность экономических, хозяйственных и 

организационных инструментов и взаимосвязей, направленных на интеграцию крупных 

машиностроительных предприятий и промышленных предприятий малого и среднего бизнеса в единую 

производственно-технологическую сеть. Разработан методический подход к созданию промышленных 

парков, основанный на реализации региональных инвестиционных проектов в рамках механизма 

государственно-частного партнерства. Определена ведущая роль региональных органов власти в 

качестве инициатора и основного заказчика разработки таких проектов. В связи с необходимостью 

крупных инвестиций в создание промышленных парков определена целесообразность их осуществления в 

рамках механизма государственно-частного партнерства. 

Ключевые слова: государственно-частное партнерство, промышленные парки, факторы, 

резиденты, развитие, эффективность. 
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S.N. KUZNETSOVA, V.P. KUZNETSOV 

 

STATE SUPPORT OF SMALL BUSINESS IN THE DEVELOPMENT                      

OF INDUSTRIAL PARKS 
 

The result of the research in the article are the development of theoretical foundations and 

methodological tools in the implementation of organizational-economic mechanism of development of 

industrial parks, which is a set of economic, business and organizational tools and relationships aimed at 

the integration of major engineering companies and industrial enterprises of small and average business 

in single production and technological network. Methodological approach to the creation of industrial 

parks, based on the implementation of regional investment projects within the framework of public-

private partnerships. The leading role of regional authorities as the initiator and main customer for the 

development of such projects. In connection with necessity of large investments in the creation of 

industrial parks determined the feasibility of their implementation within the framework of public-private 

partnerships. 

Keywords: public-private partnerships, industrial parks, factors, residents, development, 

efficiency. 
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М.А. ТЕРЕНТЬЕВА 

 

ПОДХОДЫ К ОЦЕНКЕ ТРУДОВОГО ПОТЕНЦИАЛА  

КАК СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ КАТЕГОРИИ 
 

В данной статье рассмотрены различные подходы к методологии и критериям оценки 

трудового потенциала. Обобщены научные подходы по трем основным направлениям. 

Представлены методы оценки потенциала, сделана их систематизация в зависимости от 

подхода. 

Ключевые слова: труд, подходы к оценке трудового потенциала. 
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M.A. TERENTYEVA 

 

APPROACHES TO EVALUATION OF LABOR POTENTIAL                            

AS A SOCIO-ECONOMIC CATEGORY 

 
This article describes the different approaches to the methodology and criteria for evaluation of 

labor potential. We have attempted to summarize the approaches presented in the scientific literature in 

three main areas. The paper presents methods for estimating potential, taking into account their 

classification depending on the approach. 

Keywords: labor, approaches to the estimation of labor potential. 
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